

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 三条南RC クラブ休会	2 三条北RC 「地区協議会」 最終打合 於 ハシグブラザ ビップ	3 三条RC 祝日 休会	4 国民の祝日	5 こどもの日
7 地区協議会	8 三条南RC 卓話 三条地域 振興局長	9 三条北RC 休会 (地区協議会振り替え)	10 三条RC 卓話 佐藤文彦会員	11 加茂RC 卓話 加茂青年会議所 理事長 燕RC 卓話	12 吉田RC 通常例会	13
14 米山奨学生 歓迎会	15 三条南RC クラブ休会 (三条祭り)	16 三条北RC 夜例会 点鐘18:30 於三条ロイヤルホテル	17 三条RC 会員卓話	18 加茂RC 夜例会 燕RC 早朝例会	19 吉田RC 夜例会	20
21	22 三条南RC クラブ フォーラム	23 三条北RC 家庭会合報告会	24 三条RC 卓話 高井 茂様	25 加茂RC 屋外例会 燕RC 地区協議会 報告	26 吉田RC 通常例会	27
28 十日町RC 周年式典	29 三条南RC 卓話 木原崇会員	30 三条北RC 卓話 佐藤弘志会員	31 三条RC 卓話 広岡豊作会員			

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水
木曜日 卷・見附・三条東

記帳受付
連絡
 1日 (月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
 2日 (火) 田上RC (田上町商工会館)
 9日 (火) 田上RC ("")
 15日 (月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
 16日 (火) 田上RC (田上町商工会館)
 16日 (火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
 18日 (木) 燕RC (第一グランドホテル)
 18日 (木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 19日 (金) 吉田RC (山岸会計事務所)
 23日 (火) 田上RC (田上町商工会館)
 25日 (木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 30日 (火) 田上RC (田上町商工会館)

重要

8月26日 (土) 三条東RC認証状伝達式 (全会員)
 10月 8日 (日) 地区大会 (全会員)
 2007年 4月14日 (土) 三条RC 50周年記念式典

ロータリーの理念

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確率に寄与することを目指した、事業および専門職務に携わる指導者が世界的に結び会った団体である。

三条北ロータリークラブ週報

超我の奉仕



例会日
2006. 5. 16
累計 No 941
当年 No 41

国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー 第2560地区ガバナー 神成肅一
ホームページ <http://rid2560niigata.jp>
例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL35-7160 FAX050-3437-6600
ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

会長／渕岡 茂
幹事／石川友意
SAA／丸山 勝

行 事： 「20周年・地区協議会反省会」点鐘18:30 於三条ロイヤルホテル6F

中條ガバナーエレクト・木宮20周年実行委員長・梨木地区協議会実行委員長
斎藤地区幹事

出 席： 本日の出席 61名中 48名 (内記帳7名)

先々週の出席率 61名中 56名 91.80% (前年同期 74.19%)

先週のメークアップ： 5月14日 米山奨学生オリエンテーション (新潟) 高橋彰雄さん
15日 三条南RCへ 高橋彰雄さん、本間建雄美さん

家庭会合 8日11名・9日18名・11日20名・12日13名

本日のビジター： (記帳) 三条RCより 松谷昊吉さん、熊倉昌平さん、加藤紋次郎さん

渡辺喜彦さん

三条南RCより 西巻克郎さん、天田 匠さん、星野健司さん

会長挨拶： 渕岡 茂会長

(20周年と地区協議会の反省会)

一年間の準備期間を経て木宮20周年実行委員長の元、今年4月22日に無事、終了いたしました。心から厚くお礼申し上げます。又、地区協議会に際しましても梨木実行委員長の元、皆さんのご協力いただき800名近いRC関係者をお迎えすることが出来ました。

無事に終了することが出来ました。改めて感謝申しあげます。

二つの事業に際して忙しい日々を、打ち合わせ、検討、準備等々並々ならぬ会員の方々にご協力いただきまして大変ありがとうございました。

さて、大きな事業の後は、7月からスタートします中條ガバナーの公式訪問です。

小林年度と中條ガバナー事務所での平行した2006～07年度です。ガバナー事務所地区役員として斎藤正さんを中心に中條ガバナー年度がスタートです。ガバナー事務所のご健闘をお祈りいたします。

三条東RCも8月の認証伝達式に向けて準備中です。皆さんのご指導もよろしくと池田会長よりの

ご案内です。時々メイキャップに出かけてください。

以上で会長挨拶をおわります。

幹事報告： 石川（友）幹事

・中條G Bより 地区協議会参加の御礼

・中條G B、新世代奉仕委員長より 新世代奉仕関連合同会議のご案内

期日 2006年7月9日（日）

会場 やすね（上越市）

・さいたまユネスコより 「識字率向上プログラム」検討のお願い

ネパール学校建設費、奨学里親プログラムに参加いただきたい

ニコニコボックス： 16日現在累計 1,097,400円

斎藤興一君 二つの大きな大会、皆様ご苦労様でした。今日は久し振りの夜例会です。楽しみにしています。

中條耕二君

堀川正幸君 BOXに協力！

木宮 隆君 "

丸山達夫君

青木省一君 BOXに協力。

山崎 黙君

「20周年・地区協議会反省慰労会」

中條ガバナーエレクト

お陰様で地区協議会は712名の皆さんからお集まりいただき大変好評のうちに無事終了できました。ペツツ、20周年式典、地区協議会と大変素晴らしい運営に感心していただきました。

将来はR I会長を目指していただきたい程の素晴らしい関場先生から来条頂き素晴らしいお話をうけたと思います。

午後のセッションにつきましても今までにない2560地区始まって以来の地区協議会ではなかったかと思います。又、三条東RCも30名になったと聞いています。41名を目指して頑張っています。やれば出来るという実証をされたように思います。

4ヶ月後に控えました「地区大会」実行委員長は大野さんですが、皆さんに協力していただきたいと思っております。

昨年の今頃は健康を害しておりますが、お陰様で今は心身共に健康で、ゴルフも楽しんでおります。地区のために奉仕したいと思っております。三条北RCが20年の間にこれだけの行事が重なった事は無かったと思います。皆さんのが支援ご協力を賜り増すようお願い申し上げます。

木宮実行委員長

先ず以てご協力いただきました、皆様に御礼申し上げます。今年になってまだ半年も経っていないのですが、この中で大きなイベントが目白押しでした。ひとつひとつこなしてきましたが、少々大きな派手なイベントをやってもピンとこないような、大きなイベントに自分自身が慣れてしまって、不

感症になってしまったような気もします。渕岡年度は年度のプロパアな事業に加えて20周年事業、その上に中條G Bエレクト中心とした地区的仕事と、ヘレンケラーではありませんが三重苦の様な状況でありまして、実行委員長を拝命いたしましたときは、なみなみならぬ覚悟で受けないと、とんでもないことになると思いました。そこで一計を案じまして、全ての事業を1つにしてしまえと思い、20周年の記念事業として中條G Bを輩出して、地区のために頑張ろうと20年経って一人前になった北RCを内外共に認知していただく、中條G Bをもり立て行くことによって地区の為に非力ながらも我々にご支援いただいた皆様へのご恩返しになるという意味合いの20周年とさせていただきました。記念事業として東RCの創設、市民の情報サイトとしてのP N Sという2つの記念事業をやらせていただきました。この事業については従来の記念事業と違いまして、ある奉仕団体に寄付をするという事ではなく東RCにつきましては認証状伝達式には40名を超えていたのではないかと思いますが、ロータリークラブとして独り立ちしていく過程に於いて見守り、手を差しのべて行かなければ成らない事も多いのではないか、又P N Sもシステムとして出来上がっていますがどういうふうに育てて市民の間に情報サイトとして根付いていくか無関心ではいられないことです。向こう1年は北クラブとして面倒見ていかなければいけない。こういことで今までの事業とはちょっと違っていると思います。

大きな事業が1週間おきに開催された中、皆様からはご協力いただきまして成功裏に終わらさせていただきました。

深甚より感謝申し上げます。ありがとうございました。

地区協議会実行委員長 梨木建夫

5月7日の地区協議会には全会員の皆様の特段のご協力の下、無事終了させていただきました。心から敬意と感謝を申し上げます。ありがとうございました。

本日はどうしても抜け出せない用がございまして欠席ですがお許し下さい。

又、この地区協議会にご指導とご協力を頂きました中條ガバナーはじめ地区役員、実行委員、関係者の皆様に心より御礼申し上げます。重ねてありがとうございました。

尚、本日は欠席裁判でございますので、いない私を肴に存分に料理と酒を楽しんで下さい。

地区幹事 斎藤 正

神成ガバナー事務所での地区史編纂委員会出席のため例会欠席の止むなきに至りました。

地区協議会が大成功の内に終了しました。群馬県と分割され、第2560地区としてスタートから、6年の歳月が過ぎましたが参加人員712名は過去最大の規模でした。更に5回の地区協と比較して頭抜けた運営の手際の良さと密度の濃い研修会の内容に参集ロータリアン全てから絶賛を受けました。さすが中條年度と高い評価とともに新年度に向けて大なる期待を寄せられています。

私は成功には2つの要因があったと考えています。1つは梨木委員長を中心として実行委員会のみなさんの寝食をもなげうっての懸命の事前取り組みでした。2つは実行委員会のみならず会員挙げての地区協を成功させようという熱い思いの成果でした。

1日それぞれ与えられた職責に関わりながら、本会議、懇親会での席もなく只ひたすらにその成功に尽力された善意と好意には頭の下がる思いでいっぱいです。

中條事務所の裏方を務める地区幹事として地区協が無事終了した事に対して皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。